

ELash

Der leistungstarke akkubetriebene Spanner für Bänder bis 50 mm Breite

ELash ist die adäquate Alternative für die professionelle Verarbeitung von gewebten Bändern, Kompositbändern sowie Lashbändern.

Die Konstruktion ist gekennzeichnet durch bestmögliche Ergonomie und maximale Arbeitsleistung, wodurch ein optimales Verzurren und Sichern der Güter gewährleistet ist.

Der Typ ELO nutzt als Antrieb einen sehr drehmomentstarken Akkuschauber. Er ist konzipiert für den Einsatz in witterungsgeschützten Bereichen.

Der Typ SLV basiert auf einem Servomotorantrieb. Sämtliche Bedienschritte können über einen einzigen Trigger komfortabel ausgeführt werden. Die Spannkraft kann durch Vorauswahl von Stufen voreingestellt werden. Seine Bauweise und sein Handling ermöglichen auch das Arbeiten

unter beengten Verhältnissen. Zudem ist auch der Außeneinsatz aufgrund seiner IP54 Schutzklasse in Verbindung mit dem Neopren-Akkuschutz problemlos möglich.

- Optimale Ergonomie
- Einfache einhändige Bedienung
- Leistungsoptimierte Konstruktion; bestmögliche Zugkraft
- Drehmomentstarke Antriebe
- Flächendeckende Verfügbarkeit der Akkumulatoren



The high performing powered tensioners for straps up to 50 mm width

ELash is the adequate alternative for the professional processing of woven straps and composite straps as well as load securing strap.

Its construction is characterized by best ergonomic and maximum performance. Thus the battery tensioner grants an optimum rigging and securing of goods.

A high-torque cordless screwdriver is used as a drive for model ELO. It is designed for weather-protected surroundings.

The model SLV is based on a servo motor drive. All operating steps can be conveniently executed via a single trigger. The tensioning force can be preset by preselectable levels. Its design and handling also allow working in confined conditions. In addition, without any problems outdoor

use is also possible due to its IP54 protection class in conjunction with the neoprene battery guard.

- Optimal ergonomic
- Easy single-handed operating
- Performance optimized construction; best tensioning force
- High-torque drives
- Widespread availability of the accumulators

Technische Daten – Specifications

Typ Model	ELO	SLV
Art. Nr. Stock No.	087021	087041
Bandsorte Strap type	Kompositband, gewebtes Band Composite strap, woven strap	
Bandbreite / Dicke Strap width / Thickness	≤ 50 mm (2") / 2,4 mm	
Verschluss Lock	Reibverschluss mit Schnalle (Draht, Key-Lock, Doppelsteg) Friction lock with buckle (wire, key-lock, double bar)	
Länge / Breite / Höhe Length / Width / Height	ca. 31 x 12 x 27 cm	ca. 45 x 13 x 22 cm
Gewicht (o. / m. Batterie) Weight (w/o / w/ battery)	ca. 4,4 kg / 5,1 kg	ca. 4,7 kg / 5,5 kg

Zubehör – Accessories

Art. Nr. / Bezeichnung Stock No. / Description	050-192 Li-Ion Batterie 18V 050-192 Li-Ion battery 18V	050-292 Li-Ion Batterie 36V 050-292 Li-Ion battery 36V
Art. Nr. / Bezeichnung Stock No. / Description	050-193 Batterieladegerät 050-193 Battery Charger	050-293 Batterieladegerät 050-193 Battery Charger
Art. Nr. / Bezeichnung Stock No. / Description	-	050-294 IP54 Schutz 050-194 IP54 Protector



ELO

SLV

